



# まちの話題



7月28日 8月5日

## 平成 26 年度幌延 深地層調査研究計画成果報告会

幌延深地層研究センターによる平成26年度調査研究成果の幌延町職員への報告会が7月28日、地域住民への報告会が8月5日に行われました。

地域住民への報告会は、国際交流施設で開催され、町内外から約80名が出席しました。地層科学研究や地層処分研究開発の成果、地下施設の建設状況、環境モニタリングの結果、安全確保の取り組みなどの報告の後、質疑応答が行われました。



7月24日

## 幌延町児童・生徒 が剣道での全国大会出場 を報告しました

伊藤 朱里さん(幌中3年)、伊山 雄牙さん(幌中2年)、伊藤 士温さん(幌中1年)、台川 美咲さん(幌小6年)の4名が東京都の武道館で行われる剣道の全国大会の出場を岩川副町長、木澤教育長に報告し、激励を受けました。



7月29日 30日

## 問寒別神社祭

地域の有志による出店をはじめ、抽選会、バルーンアーティストによるバルーンショーや長きにわたり演奏されていなかったサロベツ太鼓が、問寒別地区の住民の方々の手により復活し、7月29日の宵宮をより一層盛り上げていました。

翌30日(木)の本祭では、神輿渡御や問寒別小中学校の児童・生徒によるよさこいソーランが行われました。



サロベツ太鼓 復活!!

